

Fuente: La Plana al Día

Fecha: 23 de noviembre de 2012

Título: El General de Castelló entrega los premios del concurso de fotografía sobre Lactancia Materna

Link: <http://www.laplanaaldia.com/castello/noticias/75659/el-general-de-castello-entrega-los-premios-del-concurso-de-fotografia-sobre-lactancia-materna>

## **Castelló: El General de Castelló entrega los premios del concurso de fotografía sobre Lactancia Materna**

La Comisión de Lactancia Materna del Hospital General de Castelló ha entregado los premios del I concurso fotográfico “Lactando en mi hospital” con el que se pretende promocionar la realización de esta práctica entre las madres que den a luz en este centro de trabajo.

La entrega de los premios se enmarca en la jornada anual de promoción de la lactancia materna que ha tenido lugar hoy en el Hospital General de Castelló. La organización ha dispuesto dos premios, un primero y un segundo, de 200 y 100 euros respectivamente.

Las imágenes de las madres que dan el pecho a sus hijos se encuentran expuestas en el centro hospitalario castellonense, en la pasarela de la planta 3<sup>a</sup>.

Asimismo, el Hospital General de Castelló ha presentado hoy un monumento a la lactancia. Se trata de “El busto de la Lactancia”, que la artista castellonense Agustina Ortega ha donado al centro para realizar un homenaje a todas aquellas madres que dan el pecho a sus hijos recién nacidos.

El concurso de fotografías ha contado con una alta participación en la primera edición de esta pionera iniciativa del centro hospitalario, en la que el busto de la mujer adquiere una gran importancia, dado que el objetivo del concurso es dar a conocer los beneficios de la lactancia materna y la naturalidad de este acto.

El jurado que ha evaluado las fotografías presentadas por los padres y madres está formado por la que fuera gerente del Departamento de Salud de Castellón, Elvira Bosch, la directora económica Departamento de Salud de Castellón, Irene Brell, el director médico y la directora de Enfermería del Hospital General de Castelló, Francisco Pérez y Encarna Rodríguez.

Además, han participado el presidente de la Comisión Lactancia Materna, Ramón Aguilera, y la secretaria de esta, Rosa Mont, el pediatra Jose Luis Tripiana y el responsable de Comunicación Departamento de Salud de Castellón, Pablo Sendra.

### **Iniciativas de apoyo**

Con iniciativas de este tipo se busca fomentar la lactancia materna, hecho que se encuentra consolidado en nuestra sociedad, y muestra de ello, es que el 80% de las mujeres que dan a luz en este Hospital se inclinan por la lactancia materna.

La Comisión de Lactancia del Hospital General de Castelló ha realizado durante este año varias iniciativas de apoyo a esta práctica. Entre ellas cabe destacar el Curso de Formación básica teórico-práctica en Lactancia Materna para profesionales de la Salud (Nivel I).